

地域の皆様に市原緑高校から、
学校の様子をお知らせします。

千葉県立市原緑高等学校
〒290-0011 市原市能満1531
TEL 0436-75-0600 FAX0436-74-7920
ホームページアドレス www.chiba-c.ed.jp/ichiharamidor-i-h/

野球部大健闘！ 市原市民大会 優勝

五月二十六日・二十七日の二日間で行われた市原市内高校野球大会において、本校野球部が優勝しました。一回戦では市原高校に16対4で7回コールド勝ち。準決勝戦では姉崎高校に2対0で勝利。さらにダブルヘッダーとなった決勝戦では京葉高校に7対4で勝ち、見事に優勝旗を持ち帰ることができました。



この大会の優勝をきっかけに部員達も自信をつかんだ様子で、今年から内野の人工芝が新しくなった市原臨海球場で本校生徒が伸び伸びとプレーする姿はとても印象的でした。

柔道部関東大会 県予選ベスト16

本校は1、2年生で構成されたチームで、3年生主体のチームに3回戦まで大差で勝つことが出来たことは、県総体以降の試合に期待が持てます。しかし上位校との差が歴然としており、さらに強化の必要があります。今後も関東大会出場を目標に頑張ります。



対戦結果

- 1 回戦 対専修大学松戸 4-0
 - 2 回戦 対天羽 4-0
 - 3 回戦 対東総工業 4-1
 - 4 回戦 対幕張総合 0-5
- 代表決定戦 対東京学館 0-5



3年スポーツクラス 富士・本栖湖キャンプ実習

3年スポーツクラスは、6月25日から27日の3日間、山梨県の本栖湖畔にてキャンプ実習を実施しました。



地図を片手にウォークラリーをしたり、標高1785mの三ツ峠登山・マウンテンバイクで本栖湖1周のサイクリング・そして飯盒炊爨と大自然の中で仲間と共に過ごしました。



(仮称)ヤング防犯ボランティア隊 発足 生徒会・有志が街頭で呼びかけをしました

犯罪や交通事故のない明るく、平和なまちをみんなで作り上げていくために、地域の一員として自分達が出来ることを考え、出来ることからはじめていこう、そんな思いから「市原市ヤング防犯ボランティア隊」が結成されました。

6月11日の発足式には、市内9校の高校の代表が参加し、「出来ることから始めよう」を合言葉に、みんなで手を取り合い、安全安心まちづくりに取り組んでいくと市原市長・市原警察署長を前にして元気づけました。

よく宣誓しました。その後早速五井駅前へ移動して自転車の盗難防止を呼びかけたり、防犯グッズやチラシを配布しました。



今年度の就職支援活動について

震災や海外の経済情勢不安、大手企業の採用見送りなどもあり、昨年以上に厳しい就職活動を強いられています。しかし、就職希望の三年生は九月の就職試験に向けて、ガイダンスや面接練習に熱心に参加し、内定獲得を目指して日々努力をしています。その就職支援の一環で、六月二日(土)三年生の生徒・保護者を対象に「高校生の就職について」の講演会を開催しました。

講師には、国際理工情報デザイン専門学校の中村俊治先生をお迎えし、面接や筆記試験でのポイントはもちろんのこと、働くことの意義や人としての幸せなど分かり易くご講演いただきました。とても参考になりました。



中学生の一日体験入学

八月一日(金)に「中学生の一日高校体験入学」が行われました。暑い中、三十二校・二百十二名の中学生が本校を見学に訪れました。中学生は、体育館で本校の特色や教育課程などの紹介・説明を受けた後、各教室に別れて希望する科目(十三講座)の授業を体験。その後、(十三講座)の授業を体験。その後、



部活動の見学や体験もありました。教職員はもとより、約百名の本校部活動生徒たちが、準備や運営(駐車場整理・昇降口案内・受付・飲料配付・教室誘導・授業補助・部活動披露など)に優しく元気な笑顔で中学生を歓迎していました。入試には、大勢が志願してくることを期待しています。

2学期の予定

- 9月 ● 始業式 3日(月) ● 体育祭 14日(金)
- 10月 ● 緑風祭(文化祭) 5・6日(金・土)
- 中間考査 18・23日(木・火)
- 11月 ● 2年生修学旅行 8・10日(木・土) 長崎市
- 創立記念日 28日(水)
- 授業公開、開かれた学校づくり委員会 30日(金)
- 12月 ● 期末考査 7・12日(金・水)
- 終業式 21日(金)